

laTrompette



MAHSA / Middle East Images / AFP via Getty Images

Les manifestations en Iran s'intensifient

- Joel Hilliker
- [12/01/2026](#)

Bonjour !

Le régime iranien aurait tué près de 500 manifestants alors que le pays entre dans une troisième semaine de manifestations nationales. Les autorités ont coupé les communications pendant des jours, empêchant ainsi d'avoir une image précise des émeutes et faisant craindre que la répression du régime ne soit encore plus sanglante que ce qui a été rapporté.

Le régime va-t-il tomber ? La colère de la foule est féroce. Mais lors de chaque soulèvement précédent, la brutalité du régime a été plus féroce.

Ces deux dernières années ont effectivement affaibli l'Iran. L'un après l'autre, il a perdu son influence à Gaza, au Liban et en Syrie. Pourtant, toutes ces évolutions ont été prophétisées dans la Bible, et ces prophéties annoncent en fait que l'Iran nouera de nouvelles alliances. Le programme nucléaire iranien a subi des frappes israéliennes et américaines, mais elles n'ont pas été fatales et le régime iranien reste combatif.

Le Venezuela était un partenaire crucial de l'Iran, et la destitution de Nicolás Maduro par l'Amérique constitue un bouleversement économique et stratégique pour l'Iran. Cette opération impressionnante a pu également rendre l'ayatollah nerveux : le président Trump affirme que les Iraniens ont « appelé pour négocier ». Le ministre iranien des Affaires étrangères a déclaré que l'Iran reste « préparé à la guerre », mais qu'il est prêt à négocier avec Trump sur la base du « respect et des intérêts mutuels ». Il s'agit d'une évolution que la Trompette suit de près.

Les prophéties sur le rôle radical et belliqueux de l'Iran dans les temps de la fin sont claires. Nous ne verrons pas un État modéré et favorable à l'Occident émerger de ces troubles, ni une restructuration fondamentale du pouvoir au Moyen-Orient avec un changement de régime à Téhéran.

Cependant, en ce moment, on ne sait pas exactement comment l'Iran sera renforcé pour remplir le rôle du « roi du sud ». L'ayatollah Ali Khamenei, qui dirige l'Iran depuis 36 ans, est âgé de 86 ans et son état de santé se dégrade. Peut-être qu'une autre figure incendiaire à la Bonaparte prendra le relais de la révolution islamique et s'élancera vers sa conclusion flamboyante.

L'issue de cette rébellion au sein de cette nation importante mérite vraiment d'être suivie de près. Elle prouvera que la prophétie biblique est vivante !

Israël et l'Allemagne ont signé un important accord de contreterrorisme et de défense cybernétique dimanche à Jérusalem. Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a déclaré que la cybersécurité « est l'une des principales menaces pour notre sécurité intérieure et, à bien des égards, pour nos infrastructures et d'autres menaces ». M. Netanyahu a déclaré qu'Israël et l'Allemagne « sont des partenaires naturels » dans la lutte contre les cybermenaces, citant la vente récente par Israël de son système de défense antimissile Arrow 3 à l'Allemagne. Cette vente a été annoncée le même jour où elle a été étendue de 3,1 milliards de dollars supplémentaires. Israël peut considérer l'Allemagne comme un partenaire stratégique et sécuritaire proche, sur lequel il peut compter pour les questions sensibles, mais la prophétie biblique avertit qu'une telle coopération prépare en fait Israël à une trahison odieuse.

L'Europe prend une décision concernant le Proche-Orient : La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, et le président du Conseil européen, António Costa, se sont rendus en Syrie et au Liban vendredi, où ils ont rencontré le président syrien Ahmed al-Charaa pour discuter des questions économiques et du retour de nombreux réfugiés syriens résidant en Europe, puis le président libanais Joseph Aoun pour discuter de la stabilité régionale et du désarmement de l'organisation terroriste Hezbollah. Plus tôt dans la semaine, M. Costa s'est rendu à Paris pour une réunion sur la guerre en Ukraine, à Chypre pour la cérémonie d'ouverture de la présidence du Conseil européen et en Jordanie pour le premier sommet de l'UE à Amman, auquel Mme von der Leyen a également assisté. Observez l'implication de l'Europe : l'Iran a dominé la Syrie et le Liban, mais selon la prophétie biblique, ces deux pays seront bientôt [dominés par une superpuissance européenne](#).

L'Allemagne tend la main à l'Inde : Le chancelier allemand Friedrich Merz est arrivé en Inde dimanche pour contribuer à renforcer les relations entre les deux pays. L'Europe s'efforce de remplacer sa dépendance économique passée à l'égard des États-Unis par d'autres pays, dont l'Inde. Les deux pays ont même prévu de vendre des sous-marins allemands à l'Inde. La prophétie biblique prévoit que si les Américains, qui descendent des anciens Israélites, continuent de se rebeller contre Dieu, ils subiront les mêmes types de conséquences dévastatrices que leurs prédécesseurs. Elle précise même qu'une grande partie de ces souffrances sera provoquée par l'Europe, ainsi que d'autres nations qui se déconnectent de l'économie des États-Unis et l'assiègent, [l'affaiblissant avant une attaque militaire dévastatrice](#).

Au Canada, un changement dans les vents du commerce : Le Premier ministre canadien Mark Carney débarquera en Chine le 13 janvier pour rencontrer le secrétaire général chinois Xi Jinping. Ce sera la première visite d'un Premier ministre canadien depuis plus de huit ans. M. Carney entend réduire la dépendance du Canada aux États-Unis, qui achètent environ 75 pour cent des exportations canadiennes depuis des décennies. « Nous forgeons de nouveaux partenariats dans le monde entier », a-t-il déclaré mercredi, « pour transformer notre économie, qui dépend d'un seul partenaire commercial, en une économie plus forte et plus résiliente face aux chocs mondiaux. » La Bible [prophétise](#) que des chocs mondiaux sont à venir et que la Chine et l'Europe mèneront une guerre économique contre les États-Unis. [Le Canada pourrait constituer un axe d'attaque dévastateur](#) dans ce conflit à venir.

Une synagogue du Mississippi incendiée : Tôt samedi matin, un incendie a ravagé la synagogue Beth Israël de Jackson, dans le Mississippi, la seule synagogue de la ville et la cible d'un attentat à la bombe perpétré en 1967 par le Ku Klux Klan. Les autorités locales et fédérales ont arrêté un suspect en fin de journée, mais ne l'ont pas encore identifié publiquement. L'attaque, qui selon le FBI serait un crime de haine, est la dernière manifestation en date de l'antisémitisme, alors que [les attaques éhontées contre les Juifs se multiplient dans le monde entier](#).